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このたび、建屋を含め社員食堂も全面リニューアルされました。

以前は会議テーブルにパイプ椅子といった会議室ベースの社員食堂でしたが、

今回は、オシャレだけど気取りすぎない、季節感を感じられる空間にしたいと

いう想いのもと空間をデザインしました。

●ご相談は日興商会まで

気取りすぎずリラックスできる社員食堂

～木目を基調とし温かみを感じられる印象に～

納入事例のご紹介

今回は食堂のオープン日が決まっており、非常にタイトな日程のなかで、レ

イアウトから商品選定まで行う必要がありましたが、そのような状況下でも

「密にやり取りしながら希望に沿った提案と納期を確実にお約束します」と

言って頂きました。日ごろからお取引があり信頼関係が構築できていました

ので、大部分の納入をお願いしました。

日興商会を選んでいただいた理由

全体的に木目を基調とし、全面のガラス窓から取り入れる日光と相まって温

かみを感じられる印象に仕上がりました。

椅子の座り心地も重視し、昼食時間だけではなくちょっとした休憩や社内外

のミーティングなど、多目的スペースとして様々な活用をしていきたいと考

えておられます。

窓から差し込む日光と木のぬくもりを感じるスペースに！


